

SÉMINAIRE DE PHILOSOPHIE

Maladie et santé



Le séminaire de philosophie de Crêt-Bérard a survécu à la pandémie par l'intermédiaire du site <http://reconnaissance.ch/>.

En 2021-22, l'équipe responsable espère que l'on pourra se retrouver pour aborder le thème « Maladie et Santé ».

Si ce sujet est particulièrement d'actualité, il y a longtemps déjà que les responsables du séminaire se proposaient de le traiter.

Car, aujourd'hui comme hier, la définition de la santé fait problème. Nous proposons d'envisager ce champ de réflexion selon diverses perspectives: physiologique, psychologique, spirituelle, existentielle, communicationnelle, sociologique...

Les samedis 12 février,
12 mars et 9 avril 2022



Jean Zumstein et Pierre-André Pouly



Samedi 12 février 2022

Françoise Tanguy, Les nouvelles technologies: maladie ou remède dans la communication interpersonnelle et dans le développement de soi ?

Marc Peter, Être vivant jusqu'à la mort, à partir du livre de Paul Ricoeur «Vivant jusqu'à la mort»

Samedi 12 mars 2022

Mireille Lévy, La philosophie de l'existence, un apport pour la psychiatrie ?

Eric Dubuis, Mourir, cela n'est rien,... mais vieillir !

Samedi 9 avril 2022

Hubert Wykretowicz, Nietzsche, Canguilhem et la grande santé

Jean-Denis Kraege, Angoisse et désespoir chez Kierkegaard



Participation libre, un panier circule pour participer aux frais



de 14h00 à 18h00



sans inscription